

SORTIE ECOLE ET CINEMA

AZUR ET ASMAR



Mardi 25 mai, les classes de CP, CE1 et CE2 sont allées voir le film d'animation intitulé « Azur et Asmar » au cinéma Iris de Questembert.

L'histoire :

Il était une fois Azur, blond aux yeux bleus, fils du châtelain, et Asmar, brun aux yeux noirs, fils de la nourrice, qui les élevait comme des frères, dans un pays vert et fleuri. La vie les sépare brutalement. Mais Azur n'oublie pas les compagnons de son enfance ni les histoires de fées de sa nourrice, au pays du soleil. Devenu grand, il rejoint le pays de ses rêves, à la recherche de la Fée des Djinns. Il y retrouve Asmar, lui aussi déterminé à trouver et gagner la fée, bravant tous les dangers et les sortilèges d'un univers de merveilles.

